

<学校の教育目標>

ふるさとを愛し、自ら学び、豊かな心をもち、
健康でたくましく生きる力をもつ 児童の育成



都城市立 縄瀬小学校 学校だより

「おはよう！」



平成27年
8月 26日(水)

2学期がスタートしました！

あっという間に夏休みが終わりました。子どもたちがそろって元気に、この始業の日を迎えることができたことを嬉しく思います。1学期終業の日に、子どもたちには「本物は続く、繋ければ本物になる。」という話をしました。「何か一つ決めて、夏休みの間毎日こつこつ続けてごらん。それは日記でも読書でもお手伝いでも縄跳びでもラジオ体操でも何でもいいですよ。そうすれば力がつきます。」と。子どもたちは、何か一つ続けて頑張り抜くことができたでしょうか。今日は子どもたちからその話を聞くことができるので、とても楽しみです。

さて、夏休みの間、ご家族の皆さんには、お子さんの家庭学習の見届けや励ましなどにお力添えをいただきありがとうございました。心より感謝申し上げます。

本日から2学期スタート。気持ちも新たに職員一丸となって子どもたちの良さを引き出し、力をつけるために頑張ります。1学期同様、ご理解ご支援のほどよろしくお願ひいたします。

8月30日(日) 6時から奉仕作業です。

運動会の練習・及び運動会本番に向けての環境美化作業です。ご協力方、よろしくお願ひいたします。

9月4日(金) 学校参観日 14:05~

2学期はじめの学校参観日です。万障お繰り合わせの上、出席していただきますようお願いいたします。

夏休み作品展も行っておりますので、お子さんの学級以外の教室にも遠慮なく入っていただいてご覧になってください。

9月26日(土) 8:50~は

縄瀬小学校・縄瀬地域合同秋季大運動会
です。子どもたちも早速練習を開始しました。当日は、保護者の皆様、地域の皆様、ご家族総出でおいでください。お待ちしております。(本日は打合せ会、役員の皆様お世話になります!)

鎌田麻里先生

育児休職中だった鎌田先生が8月1日から復帰されました。4年生の担任です。先生は、今の4年生の子どもたちが1年生の時に受けもっておられましたので、子どもたちのことを知っておられてスムーズなスタートを切ることができるのでないかと思っています。

保護者の皆様の、ご理解とご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。

<お知らせ>

ホームページリニューアル

縄瀬小学校ホームページをご存じでしょうか?これまでございましたが、9月からリニューアルいたします。どうぞご覧ください。スマートホンでも閲覧できます。『縄瀬小』で検索してください。

縄瀬地域夏祭り H27.8.14

～地域おこし・人づくり・地域活性化～



【5・6年生の発表：「あまちゃん」リコーダー演奏】



【ぼんちくん登場】



【2・3年生の発表：「おれはかまきり」詩の暗唱】



【かき氷早食い】



【コーラ・ラムネ早飲み】

【お楽しみ抽選会】

